
ルート バス停 運　賃 時　刻 その他

1 ○

市が運行しているのに市役所に止まらないのはお
かしい。路線バスだと追加でお金がかかってしま
う。運賃も高くなったのに使い勝手が悪くなっ
た。

2 ○
鈴木内科医院へ行くルートがなくなってしまっ
た。通院で利用していたため、前のように運行し
てほしい。

3 ○ ○
運賃が高くなり利用しなくなった。バスも時間帯
によっては誰も乗っていないこともあり、税金の
無駄ではないか。

4 ○ ○ ○

東西循環（内回り）が廃止されたことにより、サ
ン・アリーナ入口のバス停から施設への距離が長
くなってしまったので、バス停を元に戻すか、横
断歩道を設置してほしい。
ベニバナウォーク前のバス停から施設入口まで点
字ブロックを設置してほしい。
おけがわ団地南バス停のガードレールが乗車する
際に不便である。また、坂の低い場所にあるた
め、雨が降ったときに注意が必要になってしま
う。

5 ○ ○

東西循環が廃止されたことによって、神明からマ
インに買い物に行くのが大変になってしまった。
以前と同様に東西を行き来できるルートにしてほ
しい。また、ルート変更ができなければ、移動販
売やスーパーをまわる乗り合いバスの検討をお願
いしたい。

6 ○ ○

「西８７ベニバナウォーク前」バス停は、ベニバ
ナウォークへ行くのに道路を渡らなければならず
不便である。
神明回りが本数が少なくて不便である。

7 ○
西10路線の運行本数を増やしてほしい。20時台の
運行がないのはおかしい。

件数 4 2 1 2 3
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